

新富北町内会便り53号



29. 6. 10
町内会
務総務

2、3年前から、町内に珍しい鳥が住み着いています。この鳥はカササギといって、外来種で、長距離を飛ぶことは苦手なことから人の手で運ばれてきたらしく、北海道では、昭和の終わりごろから、苫小牧などの港をもつ地域で観察されるようになりました。そして、その一部が千歳の新富地区に住むようになったのですね。(北海道に住むのはロシア系です。)

最近頻繁に庭などで見かけるようになりました。新しいお客様ですが、このまま住み着くのでしょうか。(益鳥に分類されている。)



あまり人を怖がりません

◎町内会花見について



5月6日(土) 12時から会館前で花見を実施しました。花は満開で最高でしたが、あいにくの悪天候のため1時間ほどで会館内に移動することとなりました。例年、満開になる時期と花見がマッチングせず担当者には苦労していましたが、今年はずいぶんいい天気だったので、勝てませんでした。

◎子供菜園種まきについて



6月3日(土) 9時30分から子供菜園でジャガイモとカボチャ・トマト・キュウリなどを植えました。例年ジャガイモがメインでしたが今年は、ジャガイモの種芋が手に入りやすかったこともあり、ちよつと冒険をして、色々な種類の野菜を植えることになりました。秋の収穫が置けました。幸いにも偶然に発見することができました。(卵が産み付けられた以降は駆除はできません。)

◎カラスは賢い?

毎年、春になると気になることがあります。それは、カラスのつがい「しんとみ公園」の周りの木に巣をつくり子育てをしようとするからです。特にカラスには恨みはありませんが、公園で遊んでいる子供達に危害を及ぼすことがありますので今年も巣を作っているのを確認して市に連絡し駆除して貰いました。が、そんなことでめげるカラスではありません。なんとそれから7回の攻防がありました。市の駆除では間に合わず町内会の役員が巣を壊すのですが、すぐに同じ所に修復してしまします。カラスが賢いと言われますが、本当に賢いと思ったのはこれからです。

◎インフォメーション

お仕事を卒業されたシルバーの皆さん。家に閉じこもってはいませんか? 毎日単調な日々を過ごしていませんか? 人間の体は使わなければ自然と衰えます。体にも脳にもちよつと良い刺激を与えて健全な体を維持しましょう。町内会の活動に参加してみれば。

★寿楽会
60歳以上の方が対象で、福祉・厚生・健康の維持向上の為の各種活動をしています。(荒井総務副部長)

★百歳体操
元気な高齢者は虚弱者にならない。虚弱者は強くなる。要介護者にならない。などを目標に週2回程度体操をしています。(会長)

★3B体操
三つの道具を使用し、心身の健康の維持増進を図る体操で、老若男女誰でも楽しくできます。(小野寺さん)

★パソコン教室
パソコンに興味のある方、今更こんなことは恥ずかしくてきけないよな、など思っている方なども対象にして実施しています。(川島会計部長)

★ツール・ベイント
初めての方でも大丈夫、しっかり教えてくれます。楽しみながら絵を描き、美術的な感覚高め心の健康を維持、向上させます。(会長)

数回にわたり取り壊した巣は、やや見晴らしのいい木の上にありました。でも、これはカモフラージュだったのです。本当の巣は、近くの葉が生い茂った人目につきにくい桜の木の高い位置にありました。幸いにも偶然に発見することができました。

(卵が産み付けられた以降は駆除はできません。)



人です

最後の攻防か?